

Olger Segura Rodríguez

TLC Y JÓVENES EMPRESARIOS

Aprobación del TLC y el surgimiento de jóvenes empresarios mejorarían la economía Social de Costa Rica.

Ante la posibilidad de aprobarse el Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos, el Alcalde de la Municipalidad de Escazú, Marco Antonio Segura, afirma que traería grandes beneficios a la equidad económica del país.

El Alcalde manifestó que Costa Rica cuenta con buen desarrollo económico, pero con grandes deficiencias en la distribución equitativa de la riqueza, la cual se ha tratado de nivelar a través de programas sociales, agrega que las cooperativas han



sido un elemento de igualador social y distribuidor de riqueza, pero aún no se alcanzan resultados avanzados para los estratos sociales bajos.

Por esto un TLC aportaría beneficios a la economía social; "El principal problema

que sufre el país es el desempleo y el TLC es la opción que abriría mas inversiones y por lo tanto más empleos; dijo el Alcalde. Además argumenta que el surgimiento de jóvenes con mentalidad empresarial también ayudaría enormemente a la distribución de la equidad económica, ya que los convierte en tenedores de patrimonio".

Marco Segura, esta creando un proyecto en la

ciudad de Escazú, que apunta a esto, consiste en un laboratorio donado por la Unión Europea para mujeres emprendedoras jóvenes, que tengan ideas de negocios, ahí se les da capacitación para que puedan desarrollar su empresa.

Con esta visión de desarrollo empresarial juvenil y con la aprobación de un TLC, según Marco, estaremos a las puertas de que las clases menos favorecidas de nuestro país surjan.